

Antrag

25.10.2025

Wesendonkstraße – Querung Cosimastraße in Ruth-Drexel-Straße

Die LHM wird gebeten, eine sichere Querung der Cosimastraße auf Höhe der Wesendonkstraße für Fahrradfahrer*innen mit einer Fahrradampel zu gewährleisten.

Begründung:

Im südlichen Teil der Kreuzung Wesendonk-/Ruth-Drexel-/Cosimastraße ist der Radweg rot eingefärbt mit Abbiegepfeil nach links in die Ruth-Drexel-Straße oder, um in den Salzsenderweg nach Osten zu gelangen. Das ist die korrekte Radwegführung. Die Umlaufsperre ist dem großen Verkehrsaufkommen der Radler*innen oft nicht gewachsen.

Stehen Radler*innen am Abbiegepfeil, können sie nicht ersehen, wann die Querung sicher möglich ist.



Siehe gelbe Markierung am Laternenpfahl auf dem Mittelstreifen

Antragsteller*innen:

Gunda Krauss (Radbeauftragte & Stadträtin), Petra Cockrell
und Fraktion Bündnis 90/Die Grünen